

チャレンジ

旭川大谷高等学校 ライセンスコースだより NO.3(266) 2022.5.24

中間試験まであと7日 ～試験前最後の土日を有効に～

先週から6月にかけては高体連真っ盛りです。それに先立ち高校野球の春季大会が始まり惜しくも決勝で敗れました。

そんな中定期試験である前期中間試験が来週早々に迫ってきました。6月1日から3日の日程なので、試験まであと1週間しかありません。3年生の前期の試験は、ほとんどの人が重要性であること理解していると思います。具体的な目標設定、必要とする成績を意識して計画的な学習に着手しましょう。

勉強の成績結果は、心がけの問題です。少し時間がかかるても、理解に努める方法が最後の勝利を得るので一歩づつでも努力をしてみましょう。

1年生は高校入学して最初の試験です。科目数は、今回どう多くはなく、更に学んだ範囲も短い

ので、計画立てて学習に取り組めば好成績は取れます。後で、「もっとやればできたはず……」と後悔しない取り組みをしちゃいいと思います。土日はしっかり学習の時間を確保してやるだけのはやって欲しいと思います。

全経簿記検定 29日(日) 何としても合格へ

今年度始めこの検定試験が今度の日曜日にあります。昨年取得できなかった2、3年生が2、3級に挑戦します。中間試験前ではあるけど、「とりあえず受験」ではなく「何としても合格」という気持ちで勉強して下さい。家に帰ったからどれだけの問題をやるかが合否につながります。

自己肯定感 一人人生は転んだときにどうするかー

勉強が苦手、忘れ物が多い。自分のよくないところを過大に考えたり、よいところがないと悩んだりしたことはないだろうか。道内の小中学生の自己肯定感は全国平均より低い傾向にある。

道教委は、新型コロナウイルスの感染拡大により休校が長引き、休校ごクラス単位で子どもたちが認め合ったり、教師が対面で褒めたりする機会が減ったと分析。小学生により大きく影響が出たとする。

コロナ禍で利用機会が増しているインターネット上では、自分に

とっこ音和感のある体験を遮断したり攻撃したりすることにつながりやすい。学校は、自分と異なる考え方の人とともに生きにくための人間関係のトレーニングの場でもあるとの認識が重要だという。

周囲の大人については、子ども弱さや悪い点も受け止める「度量やユーモア」が求められている。その人の良い面や悪い面も含めて認め、愛情豊かな反応を示してあげることが大切です。
(道新より)

前期中間試験時間割

日程	6月1日(水)			6月2日(木)			6月3日(金)			
校時	1	2	3	1	2	3	4	1	2	3
1年	数Ⅰ	国語	簿記	英Ⅰ	生基			公共	情報	
2年	数Ⅱ	現代	政経	英Ⅱ	化基	情報		日本	家庭	簿記
3年	数Ⅱ	現代	国演	英Ⅱ	ビ情	英演	物基	現社	ビジネス	数学 情報理 化算